
令和３年度（２０２１年度） 船橋会 定時総会 報告 

開催日時：令和 3 年 6 月 5 日（土） 13：00～15：00 

開催会場：船橋まちづくりセンター  活動フロアー 
出席者 ：来賓 船橋まちづくりセンター所長 長谷進様 

（常任役員）飯田育代会長、妹尾 池田忠 花形 萬寶 松島 飯田直美 平野 鈴木昭彦  
田久保 各副会長、 松村 髙倉 山﨑 鈴木実 濵中 尾﨑 宮内 和泉  
八巻 各理事、 鈴木幸夫監事 

（部長）2 部 A：八巻 2 部 B：高橋 4 部：池田忠 5 部：山﨑 6 部：菅井 7 部：村岸  
8 部：横山 9 部：徳永 10 部 A：岡村 13 部：有田 15 部：鈴木洋治  
16 部：秋山 18 部：佐藤 33 部：岡崎 45 部：福山 
                             計 33 名（敬称略） 

 

 

                                 司会：平野千晶副会長 

 
１．開会挨拶：妹尾廣子会長 
 こんにちは。５月９日に予定していた総会は、緊急事態宣言発出により本日の６月５日（土）に延期。

しかし宣言延長のため書面総会を検討・準備しておりましたが、まちづくりセンターが使用できるとのこと

で、このように顔を合わせて開催できることとなりました。ご出席くださりありがとうございます。 

 

２．来賓挨拶：船橋まちづくりセンター所長 長谷進 様 
 こんにちは。日頃より地区のまちづくりにご理解・ご尽力をいただき感謝申し上げます。皆様におかれま

しては、コロナ禍で町会活動に苦慮されていることと思います。世田谷区は現在、コロナ対応を第一優先に

しており、ご不便をおかけしていることもあろうかと、申し訳なく思っています。 

区内のコロナウイルス感染者は 12,000 名を超え、都内一多い人数です。区内のワクチン接種については、

高齢者の方々を対象に 5 月 3 日から開始、船橋地区では希望丘区民集会所にて 5 月 24 日から一日あたり

200 名の方々が接種しています。 

先日予約枠の拡大があり、遅い接種予約日の方が、少しでも早い接種日に前倒し変更予約ができるように

なりました。また、第 1 回目の接種予約日が 8 月中の方に対して、予約日変更の奨励通知を発送しました。   

なお、ワクチン接種予約がご自分では難しい方は、船橋まちづくりセンターで予約支援をしていますので、

ご利用ください。 

船橋まちづくりセンターが現在の場所に移転し 4 年目です。世田谷区・船橋あんしんすこやかセンター・

船橋地区社会福祉協議会が連携、一体となって、身近な福祉の相談窓口として今後も努めてまいりますので、

よろしくお願いいたします。 

 
３．議長挨拶：妹尾廣子会長 
 ご審議をよろしくお願いいたします。 

 

４ 議案 
  １号議案  船橋会会長選出：妹尾廣子会長 
    妹尾廣子会長が退任を表明しました。 

 

～～互選により、飯田育代氏が新会長に選出されました。～～ 



 
２号議案  令和２年度事業報告：花形紀美子副会長 

    コロナウイルス感染症拡大防止のため、ほとんどの事業が中止されました。 

常会は、換気を良くするなど感染予防策を講じ、6 月から開催しました。 

    船橋会コンサート（12 月 5 日実施）は、オンラインで開催しました。 

    会員全世帯に、千歳船橋商店街で使用できる“サンクスチケット”を配布しました。 

 
３号議案  令和２年度決算報告：松島正洋副会長 

    多くの事業が中止となり、例年とは大きく異なる決算となりました。 

“サンクスチケット”は、一世帯 1,000 円✕3,000 世帯で、約 300 万円の予算でした。うち 150 

万円は通常の予算から支出、残り 150 万円は非常時対策基金から拠出しました。 

質疑応答：○質 サンクスチケット配布状況・使用状況について教えてください。 

     ○答 購入したチケット枚数：6,200 枚（310 万円） 

配布できた枚数：6,004 枚（300 万 2 千円） 
残った枚数：196 枚（9 万 8 千円） 
昨年度新規加入の世帯にも配布しました。残ったチケットは、「部長・組長防犯当番」

表札の購入代金の 1 部等に充てました。実際に商店街で使用されたチケットは配布

したチケットの約 80％だったそうです。かなり活用していただいたと思います。 
 

        会計監査報告：田久保芳克監事 
    預貯金・帳簿を確認し、適正に計上されていました。 

 

～～拍手多数により、令和２年度事業報告・決算は承認されました。～～ 
 

  ４号議案  役員承認：飯田育代新会長 
    飯田育代新会長より、役員が推薦されました。 

 

～～拍手多数により、役員案は承認されました。～～ 
 

  ５号議案  令和３度事業計画（案）：飯田直美副会長 
    4 月は活動できましたが、5 月以降 8 月までは、中止がすでに決まっている事業が出ています。 

    世田谷クリーンアップ作戦（7 月 18 日）、夏休みラジオ体操（7 月 21 日～30 日）は実施予定です。 

    世田谷クリーンアップ作戦とは、世田谷を訪れる方をきれいなまちでお迎えしようという世田谷区 

の呼びかけに協力参加するものです。千歳船橋駅前広場が鳩の糞等で汚れている為、清掃しきれい 

にしたいと思います。 

    9 月以降の事業については都度検討し、実施・変更・中止等を決定していきます。 

 

  ６号議案  令和３年度予算（案）：萬寶通子副会長 
    通常は、前年度決算をベースに予算を作成しますが、今年度は令和元年度の決算をベースにしまし 

た。 

收入の大きなウエイトを占める町会費の集金に、部長組長の皆様のご協力をお願いします。 

会費収入に加え、東京都や世田谷区の助成金を申請し、活動の充実を図ります。 

質疑応答：○質 助成金の活用をもっと図ってください。 



     ○答 今年度申請する助成金は「東京都地域の底力助成金（ラジオ体操）」、「世田谷区一 

般コミュニティ助成金（印刷機等の備品購入）」の 2 つです。今後も情報収集し、適 
用となる助成金があれば活用していきます。 

 

～～拍手多数により、令和３年度事業計画・予算案は承認されました。～～ 
 

  ７号議案  船橋会会則改正：妹尾廣子副会長 
    船橋会会則は見直しが長い間なされていなく、現状の活動との差異が出ている条項がありました。 

昨年度一年かけて見直し、実情にあった会則とするべく「会の目的」「部会の再編成」「常会の開催」 

「町会を年会費とすること」等を改正することにしました。 

質疑応答：○質 組長も役員になっていますが、組長は役員でなくてもよいのでは？ 

     ○答 町会員のとりまとめをしてくださり、組長が町会内で果たす役割は大きいです。規

約の中にきちんと「組長」の立場を入れることは必要です。組長にも防災活動等、町

会の事業に積極的に参加していただきたいと思います。 

質疑応答：○質 町会費が年会費の理由を教えてください。 

     ○答 町会活動は一年間を通しており、月ごとに区切れる活動ではありません。年会費の

考え方にご理解をお願いします。年度途中の加入の方には年会費であることを伝えて

いただきたいですが、柔軟な対応もしていますのでご相談ください。 
 

～～拍手多数により、船橋会会則改正案は承認されました。～～ 

 
５ 閉会挨拶                        
  《妹尾廣子前会長》会長在任中の 8 年間、ご支援・ご協力をいただき、ありがとうございました。 

   悩むこともありましたが、高齢者や子どもたちを見守る「安全安心」を常に心がけてきました。町会 

をやめる方や入らない方もいらっしゃいますが、一人ひとりが町会に入り、隣から隣へ、仲間となっ 

ていただきたいと願っています。 

《飯田育代新会長》“安全安心なまち、仲が良いまち、挨拶がし合えるまち、顔見知りがたくさんい 

 るまち、住んでよかったまち“になるように、役員ともどもよろしくお願いいたします。 

 

 

 役員名簿・令和 3 年度事業計画・船橋会会則を添付しています。ご参照ください。  

 
 
 
○部長の皆様からのご意見 
 ・常会の充実について…部長が出席したいと思う常会、また、まちづくりの視点を持った常会にしてほし 

いと思います。船橋まちづくりセンターからの情報も常会で聞かせてもらえると、世田谷区が募集して 

いる様々なパブリックコメントにも意見を出すことができると思います。 

→→→常会の充実を図っていきます。町会は地域の様々な団体と連携し活動していますので、それらの 

団体の活動情報も提供していきます。 

→→→（船橋まちづくりセンター長谷所長より）どんなことについて知りたいかを事前にいただき、 

情報提供させていただきます。 

 



 

※お知らせ事項 
 １．会費集金について…予算が承認されましたので、町会費集金を無理のないように始めてくださるよ 

うお願いします。緊急事態宣言が解除されてからでよろしいですが、秋を目処にお願いします。 

 ２．「まな BASE」について…船橋希望中学校自習室を借り、中学生の学習支援と居場所づくり「まな 

BASE」を展開しています。昨年度のコロナ禍における中学生の学習支援から始まりました。この活 

動が、6 月 20 日から 3 日間、朝日新聞に紹介されます。地域の方々のご支援をお願いします。 

 ３．本日会議用に配布したフェイスシールドは、千歳耳鼻咽喉科 橋元先生からのご寄付です。 

 

 

                              

  
次回船橋会常会 日時：７月６日（火）１３：３０～  

※町会費納入のある方は１３：００から受け付けます。 

        場所：船橋まちづくりセンター 活動フロアー 

 

６月 船橋会事務所開所日（開所時間１３：００～１６：００） 

３日（木）８日（火）１０日（木）１７日（木） 

１９日（土）２２日（火）２４日（木）２６日（土）２９日（火） 

※事務所開所日は、船橋会ホームページでご確認できます。また、事務所玄関横の掲示板に掲示しています。 

“船橋会ホームページ”で検索すると出てきます。 

ご来所の折は電話にて在所をご確認のうえ、お越しください。 

 

問い合わせ：船橋会事務所 船橋１－４０－６ Ｔ／Ｆ６７９４－３１４５ 

 

 


